



## **Boletín de prensa**

### **El director de La Junta de Beneficencia y el presidente del Club Atlético de Madrid llegarán a Cuenca el próximo 14 de noviembre para expandir proyecto deportivo JBG Atlético Madrid**

***Los dos directivos de Ecuador y España visitarán la capital azuaya para expandir el gran proyecto deportivo que llevan adelante en Ecuador y que hasta ahora ha becado a más de 10.000 niños y jóvenes de sectores vulnerables del país. Se ha confirmado la presencia del Rey de España en el evento.***

**Guayaquil, octubre de 2024.**- Juan Xavier Cordovez, director de La Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG) y Enrique Cerezo, presidente del club español, Atlético de Madrid, visitarán Cuenca a mediados de noviembre, a fin de inaugurar la décimo sexta escuela de fútbol en alianzas municipales (Guayaquil y Azuay) a más de la Academia JBG Atlético de Madrid y Formativas JBG Atlético de Madrid que tienen su sede en la Ciudad Deportiva. El evento contará con la presencia del Rey de España.

Cordovez y Cerezo decidieron expandirse a Cuenca, con el objetivo de promover un importante centro de formación de niños y jóvenes a través del fútbol bajo un esquema de intervención social que incluye cobertura médica, educativa y gestión de la calidad de vida de los deportistas, abriendo la oportunidad de que puedan incluso llegar a ser becados en la propia sede del Club Atlético en la ciudad de Madrid. Para el efecto, el pasado 20 de septiembre se suscribió un acuerdo con la alcaldía de Cuenca a efectos de que sea el Municipio quien provea las canchas donde se implementarán las escuelas.

Enrique Cerezo, quien es presidente del Club Atlético de Madrid desde el 2003, arribará a Ecuador en el marco del convenio de cooperación que tiene con la JBG desde julio del 2023.

La Junta de Beneficencia ha implementado el mayor semillero deportivo en el país bajo una metodología única, centrada en valores y con seguimiento nominal, que permite resultados sostenibles y transforma vidas a través de la pasión del deporte. A la fecha hay 10.000 niños y jóvenes becados en el proyecto de la Junta.

El Club Atlético de Madrid de España es uno de los equipos más importantes del mundo y de Europa, que ha logrado campeonatos en la liga española, en la Copa del Rey, la Supercopa de Europa y España y en la Europa League.

Fue fundado en 1903 y en la actualidad tiene como director técnico a Diego Simeone y en su plantilla militan estrellas como, Rodrigo de Paul, Antonie Griezmann y Julián Alvarez, entre otros.

#### **Contacto para prensa:**

Victoria Vargas García, Jefe de Comunicación y Marketing Corporativo

[vvargas@jbgve.org.ec](mailto:vvargas@jbgve.org.ec)

**Celular:** 0999428090